

CRANC ILLA DE MENORCA FESTIVAL • La organización anuncia nuevas confirmaciones encabezadas por _juno



Juno es el dúo musical que forman los artistas Zahara y Martí Perarnau IV.

_juno con Zahara y Martí Perarnau, en el próximo 'Cranc'

c.c.

«Está quedando un cartel de auténtico lujo», avisan los organizadores del Cranc Illa de Menorca Festival, que hará vibrar Es Claustre de Maó y el Akelarre del 21 al 24 de septiembre. Tras la primera tanda de confirmaciones que anunciaron hace unos meses, en las que se incluía a Nada Surf, Belako, La Paloma, Enamorados,

Sandré, Por Las Noches y Alanaire; han dado a conocer nuevas incorporaciones encabezadas por _juno, el dúo musical que forman los artistas Zahara y Martí Perarnau, más conocido como Mucho. Aunque distinguidos por sus carreras por separado desde hace años, juntos irrumpieron en el panorama musical durante 2020 con el álbum «_BCN626», un compendio de diez canciones con

el que demostraron la buena sintonía que existe entre ambos. El pasado febrero llegó su continuación, «_BCN747», un nuevo alarde de compenetración entre los dos talentos que deriva de sus viajes por ciudades como Santiago de Chile, Londres, Ámsterdam, Ciudad de México o Los Angeles.

Al de _juno se suman otros proyectos que formarán parte del Cranc Illa de Menorca Festival, que este año celebra su séptima edición. Es el caso de Crocodiles, que da nombre a una de las bandas más veteranas de la escena californiana que lidera el dúo de San Diego formado por Brandon Welchez y Charles Rowell. Desde su aplaudido debut «Summer Of Hate» hasta el reciente y elogiado «Upside Down in Heaven», han ampliado su familia artística en directo con miembros de formaciones tan reconocidas como Blank Dogs, The Slits, A Place To Bury Strangers, Cat Power y Dum Dum Girls.

Artistas de Balears

La programación también incluye la participación de The Cicely Satellites, conocidos anteriormente como Satellites. Los de Palma, tras revelar su obra «Our Very Dark Brighthness», hicieron las maletas a Londres y ahora regresan con nueva formación y nuevas canciones, como «I've Been Dying For A Kiss» y «Rendiu-vos». De Balears son también las dos últimas incorporaciones. Por un lado, Barrera, que se encuadra en la corriente bautizada como Nuevo Sonido Balear germinado por Orden Mundial, POU y Pena Máxima. Por otro lado, Black Sea Deluge, con el madrileño Gurri Campuzano y el sudafriicano Gareth Hall, ambos afinados en Palma y con la mirada puesta en el *garage rock* de tintes electrónicos.

Maó celebra su Festival de Poesía el sábado 29

Redacción

El Festival de Poesía de Maó celebrará el sábado día 29 su cuarta edición con una doble oferta cultural: durante la mañana, un itinerario poético por las calles de la ciudad, y por la tarde, un recital poético en el Claustre del Carme. La ruta poética comenzará a las 11 horas delante del Ayuntamiento, y los poetas y las poetisas recitarán sus creaciones en puntos y edificios emblemáticos de Maó acompañados

de danza, con Laia Costa, y música, con Andreu Menorca. El recital del Claustre comenzará a las 18.30 horas con la participación de autores de fuera y de la Isla, en un espectáculo que funcionará poesía y música de Suso González y la danza de David Novoa. La entrada será gratuita hasta completar el aforo.

Los poetas participantes son Biel Mesquida, Jèssica Ferrer, Carme Cloquells, Bartomeu Obrador (premio de Poesía per a Joves Gumersind Gomila 2022), Ramon Guillem y Mireia Calafell.



Bartomeu Obrador.

Por otro lado, este sábado día 22, a las 10 horas, el centro Ca n'Oliver Colección Hernández Sanz-Hernández Mora acogerá el taller de grabado «Los mapas más antiguos de Menorca». La actividad será impartida por Borja Corral y está pensada para niños y niñas de 7 a 12 años. Es necesaria inscripción previa

Breves

POESÍA ESCÉNICA

La final Poetry Slam Menorca se celebra mañana en Ciutadella

La gran final Poetry Slam Menorca tendrá lugar mañana viernes, a las 20,30 horas, en el teatro del Casino 17 de Gener de Ciutadella. El público decidirá cuál será el versador o versadora que viajará a Granada para competir con otros poetas o poetisas más votados de la Península. Entre los participantes estarán Elena Vaquero, Yosune Arriarán, Miriam del Oro, Minu, Xavier Juaneda, Isabó, Mama Fiera, María G. (de Galleta), Maken Massanet y Jaume Anglada. La poetisa invitada será Joana Brabo.

MÚSICA Y CANTO

Concierto lírico solidario a beneficio de Caritas en la Iglesia dels Socors

La academia de música Adagio presenta «Viva la zarzuela», un concierto lírico solidario, a beneficio de Caritas Menorca que se celebrará este sábado día 22, a las 19 horas, en la Iglesia dels Socors de Ciutadella. La entrada donativa tendrá un precio de 7 euros. Actuarán al piano María Micaela Galmés, y como director del coro y rondalla, Luis José Ferrer. Presentará el actos Juan Cubas. Se interpretarán clásicos como «La verbena de la Paloma», «Maruxa» o «La del manajo de rosas».



Ordenació Episcopal de Mons. Gerard Villalonga i presa de possessió com a Bisbe de Menorca

Dissabte 22 d'abril 2023 a les 11.30 h a la Catedral

EN DIRECTE PER



